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ТРУДИТЬСЯ У 
il О - Л Е Н И Н С К Й

РУБЕЖИ СТРОИТЕЛЕЙ
В 1979 году коллективом рабочих, ИТР и 

служащ их Ангарского управления строительст
ва введены в действие завод белково-витамин
ных концентратов, производство хлора и каусти
ческой соды, турбина на ТЭЦ-9, теплотрасса 
Т Э Ц -1 0 ,'1 1 9  тысяч квадратных метров жилья, 
23 объекта соцкультбыта. Развернуты работы 
по обеспечению ввода комплексов ЭП-300, ви- 
нилхлорида, аммиака, карбамида, Ново-Зимин- 
ской ТЭЦ.

Включившись во всенародное . социалистиче
ское соревнование за досрочное выполнение

пятилетнего плана, строители приняли социали
стические обязательства на 1980 год. Решено 
в честь 110-й годовщины со дня рождения 
В. И. Ленина выполнить пятилетний план по 
вводу жилья в Ангарске к 22 апреля 1980 года, 
а в целом по стройке — ко Дню строителя. 
Государственный план строительно-монтажных 
работ намечено выполнить досрочно: по Ангар
ской площадке — к 25 декабря, по Зиминской 
— к 29 декабря и перевыполнить план по 
вводу жилья на 5000 квадратных метров.

Л . А ЛЕКСАНДРОВА.

Т О Ч Н А  П Р И Л О Ж Е Н И Я
СЕГОДНЯ НА ПУСКОВЫХ: ЭП-300

«От взаимных претензий — 
к взаимной помощи!» — этот 
девиз на пусковом комплексе 
этилена-пропилена 300 стал оп
ределяющим. Все организации 
— субподрядчики, смежники, 
участвующие в строительстве, 
действуют в общих интере
сах, несмотря на возникающие 
трудности. Среди трудностей 
на последнем кустовом пар
тийном собрании были назва
ны срывы в выполнении по
ставок оборудования, нерегу
лярность подведения недель
ных итогов социалистического 
соревнования, срыв выполне
ния тематических заданий, от
сутствие связи и внешнего 
энергоснабжения.

«Ввести в действие новые 
производственные мощности... 
этилен-пропилен-300 в четвер
том квартале» — так запи
сано в социалистических обя
зательствах трудящ ихся орде
на Трудового Красного Знам е
ни города Ангарска на 1980 
год. И одной из главных то
чек приложения сил строите
лей и монтажников стал этот 
комплекс.

...Бригада Адама Федорови

ча Гасса с четвертого участка 
АМУ-2 треста Сибхиммонтаж 
заканчивает в эти дни испыта
ния трубопроводов в цехе 
подготовки воды. Работаю т 
монтажники здесь уже 2 года.

— Смонтировали, — расска
зывает бригадир, — десять 
фильтров очистки воды. З а 
кончили и самую трудоемкую 
работу — подгонку трубопро
водов. Ведь после подгонки 
по месту нам нужно было 
отправлять трубы на Усоль- 
скнй химкомбинат, где их до
водили до кондиции, и толь
ко после этого монтировать. 
Так что выполняли» если хо
тите, двойную работу. Но без 
этого нельзя. Такая техноло
гия. Нам осталось немного — 
закончить монтаж гуммирован
ных трубопроводов.

Коллектив монтажников 
А. Ф. Гасса занимает видное 
место среди других бригад, 
возводящих ЭП-300. Сменное 
задание бригада выполняет на 
170— 180 процентов.

— Уверен, — говорит А. Ф. 
Гасс, — что 15 марта, как и 
положено по плану, мы закон
чим все работы по монтажу 
оборудования цеха.

Тон в коллективе задаю т и 
молодые, и ветераны. Многие

владеют несколькими смеж 
ными специальностями. Восемь 
лет работает в бригаде Иван 
Гасс, сын бригадира. Он и 
слесарь-монтажник, и резчик, 
и прихватчик. Столь же вы
сококвалифицированны Е. И. 
Колесник, Ю. Н. Коновалов, 
В. И. Рыболовлев и другие.

А недавно в бригаду при
шло приятное известие. За  не
однократные победы в социа
листическом соревновании кол
лектив поощрен внеочередным 
легковым автомобилем.

— Решили предоставить 
право выкупить его Е. И. Ко
леснику, — говорит бригадир.

... У проходной — плакат 
«Пусковой комплекс ЭП-300— 
в строй!». На стройплощадке 
с большим трудовым подъе
мом действуют и строители, и 
монтажники.

О. ЗА РУ БИ Н .

На снимках: колонны пуско

вого комплекса этилеиа-пропи- 

лена-300; один из лучших сле- 

сареА-монтажнихов бригады 

А. Ф. Гасса В. И. Рыболовлев. 

. Фото В. МАКСУЛЯ.

П О ЗЫ ВН Ы Е СУББОТНИКА
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ВКЛАД
СВЯЗИСТОВ

Р  О ДИ Н А  наша накануне
■ большого праздника —

1 110-й годовщины со дня рож 
дения В. И. Ленина. Все тру
довые коллективы Ангарска
готовятся достойно встретить 
эту дату.

Сколько передовиков мы мо
жем назвать в преддверии 
предстоящего юбилея, чей труд 
стал поистине примерным!
Вот имена связистов
Ангарского городского узла 
связи: Алевтина Тимофеева,
Анна Корытова, Зинаида Уг- 
рюмова, Анна Кравченко, Т а
тьяна Борисова. Свою пяти
летку закончили они за три с 
половиной года и сейчас тру
дятся в счет одиннадцатой. 
Всем им в М еждународный 
женский день по решению 
коллегии министерства и пре
зидиума Ц К  профсоюза ра
ботников связи были вручены 
нагрудные знаки «Ударник де
сятой пятилетки» и ценные 
подарки.

В настоящее время в кол
лективе узла связи создан 
штаб по подготовке и прове
дению Ленинского субботника.

Главный инженер узла С. К. 
Валеев, он же руководитель 
штаба, рассказал, что будет 
сделано в день субботника.

Сорок человек выйдут на 
уборку улицы М аяков
ского. 75 человек отработают 
сверхурочно на территориях 
трех АТС и ‘ управления узла 
связи. Десять человек зай
мутся сбором металлолома. 
Его должны собрать 5 тонн и 
сдать в организацию Вторчер- 
мет.

Все трудящ иеся радиоузла 
и телефонных станций отрабо
тают сверхурочно по установ
ке и ремонту радиоточек и 
телефонов. Всего примут уча
стие в Ленинском субботнике 
885 человек.

И. НИКОЛАЕВА.

БЕЗ СРЫВОВ
I А  ТОГ работы коллектива
* *  Ангарских тепловых се

тей — в бесперебойном снаб
жении теплом городских пред
приятий, жилых кварталов, 
поселков.

— В прошлом, 1979 году, 
— рассказывает начальник 
первого района тепловых се
тей А. Н. Цветков, — срывов 
в снабжении теплом по нашей 
вине не было. Коллектив все 
четыре квартала занимал в со
циалистическом соревновании 
классные места. В IV кварта
ле мы заняли второе место по 
районному управлению И р
кутскэнерго.

Рабочие первого района 
тепловых сетей стремятся до
стойно встретить 110-ю го
довщину со дня рождения 
В. И. Ленина. Пример в тру
де показывают слесарь-свар- 
щик А. П. Ж ен-хо, слесари 
Н. А. Монарев и И. И. Ш ан
танов, машинист Е. И. Гера- 
симовк.

В честь знаменательной д а 
ты — юбилея вож дя — 19 
апреля коллектив дружно вый
дет на коммунистический суб
ботник.

Т. ОСИН.

н м м н п

Л О Н Д О Н . Администрация 
лондонского порта объявила 
о намерении закрыть ряд до
ков. Это решение властей, 
которое грозит увольнением 
1.500 рабочим, было принято 
в ответ на забастовку лондон
ских портовиков, добивавш их
ся увеличения заработной пла
ты н улучшения условий тру
да.

ЛАГОС. В результате ава
рии на принадлежащей аме
риканской компании «Тексако 
оверсиз» нефтяной скважине в 
континентальном шельфе Ни
герии вытекшая нефть достиг
ла морского побережья стра
ны и проникла в дельту реки 
Нигер. Отравлены источники 
питьевой воды, огромный 
ущерб нанесен рыбному хо
зяйству. Тысячи жителей рай
она бедствия были вынужде
ны покинуть родные места.

П А РИ Ж . Основная причина 
высокой детской смертности 
во многих странах Африки — 
это недоедание и истощение, 
пишет издающийся здесь ж ур
нал «Демэн л ’Африк». За по
следние десять лет, констати
рует журнал, из ста малень
ких африканцев 20 умирали, 
не достигнув годовалого е о з -  
раста, а из оставшихся в жи
вых 80 дехей 25 обречены на 
постоянное недоедание.

СТОКГОЛЬМ . Безработица 
по-прежнему представляет од
ну из серьезнейших проблем 
шведского общества. Как со
общает центральное статисти
ческое бюро страны, в декаб
ре 1979 года в Швеции на
считывалось 74 тысячи безра
ботных.

Однако, пишет газета «Ар- 
бетартиднинген-ню даг», эта 
цифра не отраж ает действи
тельного положения дел. Если 
принимать во внимание тех, 
кто занят на производстве 
неполную рабочую неделю 
или вынужден довольствовать
ся - случайным заработком, то 
число безработных в стране 
превышает 172 тысячи чело
век.

М ОНРОВИЯ. Обществен
ность Либерии с негодовани
ем отвергает планы амери
канской компании «Недлог 
текнолоджи груп» по разме
щению на территории страны 
токсичных и ядерных отходов. 
Такие же опасные для здо
ровья людей «склады» фирма 
собирается создать в Сьерра 
Леоне и в Чили.

Л Е Й П Ц И Г. Здесь откры
лась М еждународная весенняя 
лейпцигская ярмарка. Свою 
продукцию демонстрируют 
более 9 тысяч внешнеторговых 
организаций и фирм 66 стран. 
На стендах советского павиль
она представлены около 8,5 
тысячи образцов промышлен
ной продукции. Специальной 
экспозицией в этом году пред
ставлена Белорусская ССР.

 ̂ " ■ - —- ■ -1 ШЯ1 I -
ВАРШАВА- Институтом 

точной механики в городе 
Бяла-П одляска выпущены 
первые экземпляры промыш
ленного робота нового типа. 
Он найдет применение при 
обслуживании прессов, стро
гальных станков, оборудова
ния для индукционной закал 
ки изделий.
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L .  А ЗАВЕРШ АЮ Щ ЕМ  эта-
печетвертого года пяти

летки трудящ иеся Ангарска 
вместе со всем советским наро
дом широко развернули подго
товку к выборам в Верховный 
Совет РСФ СР, местные Советы 
народных депутатов и к 110-й 
годовщине со дня рождения
В. И. Ленина. Работа эта 
увенчалась большим успехом: 
промышленность города до
срочно справилась с государ
ственным планом, а выборы 
повсеместно прошли в обста
новке единодушия и сплочен
ности. Ангарчане еще раз про
демонстрировали свою твер
дую решимость сделать завер
шающий год пятилетки годом 
ударной работы, работать п о - 
ленински.

Делом отвечая на призыв 
ноябрьского (1979 г.) Плену
ма ЦК КПСС, промышленные 
предприятия города вырабо
тали сверх плана 24 тыс. тонн 
нефтебитума, 13 тыс. тонн це
мента, 110 тонн химических 
реактивов, 14 млн. квт-час 
электрической и 42 тыс. Гкал 
тепловой энергии, ряд другой 
необходимой народному хозяй
ству продукции.

Неплохо поработали ангар
ские строители. С начала пя
тилетки ими введено свыше 
330 тыс. кв. метров полезной 
площади жилья, 12 магазинов, 
10 предприятий бытового об
служивания, 7 овощехранилищ, 
ряд объектов промышленного 
назначения. Значительно воз
росло производство овощей и 
картофеля.

Н аряду с положительными 
результатами, отмечает далее 
Л . А. Платонов, в нашей ра
боте имеются существенные 
недостатки.

Впервые за последние годы 
не сиравились с плановыми за 
даниями электромеханический 
завод и завод средств автома
тизации, ими недодано продук
ции на 3 млн. рублей. Много 
упущений и на счету строите
лей. Задерж алась сдача в экс
плуатацию теплотрассы
«ТЭЦ-10 — город», что отра
зилось на строительстве объ
ектов жилья и соцкультбыта. 
Вопрос этот имеет исключи
тельно важное значение, так 
как немало ангарчан испыты
вает острую нужду в жилье. 
Не хватает и мест в дошколь
ных детских учреждениях. У 
горисполкома есть серьезные 
претензии к руководителям 
тех предприятий, которые не 
ВЫПОЛНЯЮТ решение об от
правке дополнительной рабо
чей силы на отделку домов. 
Им необходимо не на словах, 
а на деле проявить заботу о 
своих коллективах, подчерки
вает докладчик.

Н ЕСМОТРЯ на всю остро
ту жилищной проблемы, 

мы не должны упускать из 
виду необходимость постоянно 
и планово заниматься строи
тельством дорог, инженерных 
сетей, благоустройством мик
рорайонов и т. д. У нас еще 
резко отстает бытовое обслу
живание населения, особенно в 
районах новой застройки. Зн а
чительного перелома в этом 
плане нам не удалось добить
ся и в 1979 году. Не решен 
главный вопрос — создание в 
городе единого заказчика на 
строительство жилья, хотя 
горисполком уже сейчас готов 
взять на себя эти функции.

Говоря о качестве граж дан
ского строительства, доклад
чик указывает, что в целом 
его можно признать хорошим, 
однако качество отдельных 
видов работ несколько снизи
лось. По-прежнему на низком 
уровне выполняются свайные 
работы, благоустройство, сла
ба заводская готовность изде
лий и конструкций. Небрежно 
выполняются столярные и сан
технические работы, работы 
на фасадах зданий. Контроли
рующие органы резко снизили 
свою требовательность к ис
полнителям и не принимают 
должных мер/ к виновникам л убрака.

Д алее Л . А. Платонов пере

ходит к анализу коммунально
го обслуживания города. Про
изводственная программа пред
приятиями коммунального хо
зяйства и бытовых услуг в
1979 году перевыполнена, од
нако часть работ осталась не
завершенной, что вызывает 
справедливые нарекания тру
дящихся.

На сегодня абсолютное 
большинство улиц, пешеходных 
дорожек, скверов н внутри
квартальных зон находится на 
балансе промышленных пред
приятий города. Их уборка 
организована плохо. Из 23 
поливочных машин, имеющих
ся в распоряжении промпред- 
приятий, ни одна не использу
ется на уборке города. Прият
ное исключение составляет 
лишь юго-западный район.

няет план, низка культура об
служивания, а В. Г. Почка- 
ев должных выводов не сделал.

Давно назрела необходи
мость дальнейшего развития 
трамвайного парка. Объеди
нению «Ангарскнефтеоргсин- 
тез» необходимо немедленно 
приступить к проектированию 
трамвайного депо и ускорить 
строительство путепровода че
рез Восточно-Сибирскую маги
страль с выходом на уЛ. Чай
ковского. Обстоятельства скла
дываются так, что и в  11-й 
пятилетке основным видом 
транспорта в Ангарске оста
нутся автобус и трамвай. 
Троллейбус появится не ранее 
1985 года.

Далее докладчик останавли
вается на развитии народного 
образования в нашем городе.

ветствующий кабинет в поли
клинике, надо строить психо
неврологический диспансер, но
вый родильный дом и молоч
ную детскую кухню.

В НАСТОЯЩ ЕЕ время в 
городе проживает немало 

пенсионеров, ежегодно им вы
плачивается 17 млн. рублей 
пенсий. За истекшие годы пя
тилетки сумма этих выплат 
возросла вдвое — это свиде
тельство постоянной заботы 
нашего государства о ветера
нах войны и труда.

Участники и инвалиды вой
ны получили за 4 • года пяти
летки более 300 квартир, на
чато строительство дома вете
ранов на 240 мест, проведен 
ряд других мероприятий соци
ального плана.

Есть успехи и в торговом

п я

з н а к о м

м е т к и

ОТЧИТЫВАЕТСЯ ГОРИСПОЛКОМ
I

Наша газета уже рассказывала о первой сессии Ангарского городского Совета народных де- 

путатов 17-го созыва. Обсудив организационные вопросы, сессия заслуш ала доклад JI. А. Пла- 

тонова о работе горисполкома в 1979 году — четвертом году десятой пятилетки и приняла со

ответствующее решение.

Ниже публикуется изложение отчетного доклада и выступлений некоторых депутатов.

По-прежнему всеми владель
цами жилья не выполнен план 
капитального ремонта, неудов
летворительно выполняется 
решение о покраске фасадов 
домов, очень остро стоит воп
рос об эксплуатации сетей 
водопровода и канализации.

Владельцами этих сетей яв
ляются 20 различных органи
заций, 6 процентов из них во
обще не имеют хозяев и счита
ются бесхозными. Д аж е в наи
более оснащенном предприя
тии УВиК объединения нефте
химиков эксплуатация сетей 
поставлена неудовлетворитель
но: на капитальный ремонт 
расходуется только 5,4 про
цента средств, предусмотрен
ных нормативом. Не случайно 
поэтому на сетях увеличивает
ся число аварий, а их ликви
дация растягивается на мно
гие недели. Принятые на этот 
счет решения исполкома не 
выполняются. Практика убе
дительно показывает, что Ан
гарску крайне необходима еди
ная аварийно - техническая 
служба.

К сожалению, ниже своих 
возможностей работает пред
приятие Горсвет, не справляет
ся с поставленными задачами 
участок Усольского РСУ, пре
образованный в 1979 году в 
Ангарский участок. Работа по 
созданию в городе мощной 
ремонтно-строительной базы 
будет продолжена.

В ОТЧЕТНОМ периоде ис
полком занимался такж е 

проблемами городского тран
спорта. На сегодняшний день 
произведен отвод территории 
и начато проектирование гара
ж а на 200 автобусов. Строи
тельство должно идти на доле
вых началах, и все зависит от 
того, когда эти средства бу
дут выделены.

Д ля нормальной перевозки 
пассажиров необходимо, чтобы 
на линию ежедневно выходи
ло не менее 75 автобусов, а 
выходит только 65. На пред
приятии пассажирского авто
транспорта низка дисциплина 
водительского состава, часты 
поломки автобусов. Предприя-

Успехи здесь значительные.
В течение многих лет наши 
школы добиваются высокой 
успеваемости и качества зна
ний, вместе с тем город испы
тывает нужду в школьных 
зданиях. Необходимо уже в 
этом году ввести в строй но
вую школу в микрорайоне 15а, 
а в будущем году — школу в 
19-м микрорайоне. Крайне 
нужна школа в с. Одинске, в 
ближайшее время надо пост
роить столовые и спортивные 
залы в школах № 1, 14, 13.

Вопросы дальнейшего совер
шенствования политехнизации 
обучения ставят важные зада
чи перед нашими межшколь- 
нымн учебно-производственны
ми комбинатами. Если первый 
из них со своими задачами, 
можно сказать, справляется, 
то второму нужна экстренная 
помощь н поддержка со сто
роны базовых предприятий. 
Здесь до енх пор не хватает 
мастеров, нет необходимого 
оборудования и кабинетов.

В городе до сих пор не ре
шена проблема 8-летнего обра
зования, сохранения контин
гента учащихся 9— 10 классов 
и ШРМ, слабо ведется воспи
тательная работа. Школа по
ка еще не стала центром всей 
работы с подростками по ме
сту жительства. Многое пред
стоит сделать и по выполне
нию закона о всеобщем сред
нем образовании.

В городе проведена большая 
работа по развод рю здравоох
ранения и укреплению его ма
териальной базы. Введены в 
эксплуатацию детский бронхо
легочный санаторий, радиоло
гический корпус онкологиче
ского диспансера, поликлиника 
в поселке Китое, переехала в 
новое помещение больница 
№ 1. В ряде медицинских уч
реждений проведен капиталь
ный ремонт. Совершенствова
лось медицинское обслужива
ние трудящихся предприятий, 
имеющих свои медучреждения.

Однако ряд вопросов по- 
прежнему ждет положительно
го решения. Городу необходи
мо иметь кардиологическое

тие систематически не выпол- отделение в больнице и соотпил- О!

_

обслуживании населения. Пе
ревыполнен план товарооборо
та, сверх годового задания 
проданб товаров более чем на 
4,5 млн. рублей, расширилась 
сеть торговли и общественно
го питания. Однако материаль
ная база торговли требует 
дальнейшего развития. Городу 
нужен холодильник, новые хра
нилища для картофеля, овощей 
и фруктов; надо решить воп
рос о строительстве торгового 
центра в микрорайоне 12а и 
промтоварной базы урса. Мно
гое предстоит сделать по внед
рению современных методов 
торговли и общественного пи
тания.

Исполком уделяет постоян
ное внимание организации бы
тового обслуживания трудя
щихся. В результате объем и 
виды оказываемых населению 
услуг расширяются, и все-таки 
недостатков в этом деле еще 
немало. Особенно беспокоит 
работа Облбытремстройуправ- 
ления, которое систематически 
не справляется с планом.

В минувшем году горожане 
получили 1086 телефонов, а 
за 4 года пятилетки их уста
новлено около 6 тысяч, удво
илось количество клиентов 
междугородной связи. Однако 
телефонов все еще не хватает. 
Поэтому ближайшей задачей 
является реконструкция АТС-3, 
начато проектирование АТС в 
22-м микрорайоне.

Д
АЛЕЕ докладчик говорит 
о состоянии и мерах 
улучшения культпросветработы 

в нашем городе. Сегодня у нас 
действуют 175 коллективов ху
дожественной самодеятельно
сти, в которых занимается 
более 5 тысяч человек, 13 кол
лективам присвоено звание на
родных.

Ж изнь показывает: там, где 
руководство, партийный, проф
союзный комитеты уделяют 
серьезное внимание вопросам 
культуры, вдумчиво относятся 
к ее нуждам, систематически 
оказывают помощь ее работни
кам, творчески направляют их 
деятельность, включают куль
турно-просветительные меро
приятия в общие планы мас

сово-политической работы, там, 
как правило, учреждения куль
туры являются подлинными 
центрами коммунистического 
воспитания населения, органи
заторами разумного и полез
ного досуга.

Много проблем кроется так
ж е в дальнейшем развитий 
физической культуры и спорта. 
Низка массовость в спорте. В 
80 городских соревнованиях 
участвовало только 14 тысяч —. 
челе век — взрослых и детей, 
хотя в городе 100 тысяч физ
культурников. Совершенно не
удовлетворительно организова
на спортивная работа по мес
ту жительства.

В отчетном периоде успеш
но справился с поставленными 
задачами финансовый отдел »  
исполкома, в результате у д а^ н  
лось выделить дополнительнее 
к бюджету на благоустройство 
и здравоохранение 1,5 млн. 
рублей.

Заключительная часть до
клада посвящена организатор
ской работе Совета. Выполняя 
решения XXV съезда КПСС, 
руководствуясь положениями 
новой Конституции СССР и 
Конституции РСФ СР, город
ской Совет* народных депута
тов в своей деятельности ши
роко использует новые формы 
и методы, направленные на 
успешное выполнение планов 
экономического и социального 
развития города.

В истекшем году проведено 
4 сессии Совета н 26 заседа
ний исполнительного комитета, 
на которых рассмотрены ак
туальные вопросы городской 
жизни. В подготовке этих воп
росов активное участие прини
мают депутаты, постоянные 
комиссии. За  выполнением 
принимаемых решений уста
новлен постоянный контроль. 
Ведется большая работа по 
наказам избирателей. Наибо
лее активно в минувшем году 
работали комиссии городского 
Совета, возглавляемые депу
татами И. С. Салихзяновым,
В. В. Поляковым, К. С. Лука- 
шевым, К. С. Кочмаревым,
М. В. Платовым, Ю. С. На- 
умовым, Б. Н. Коршенбоймом 
и рядом других.

Исполком и его отделы 
улучшили работу с письмами и 
заявлениями граждан.

— Успехи, достигнутые нами 
в прошлом году, — сказал 
Л . А. Платонов, — получили 
высокую оценку. Ангарск на
гражден переходящим Крас
ным знаменем Совета Минист
ров РСФ СР и ВЦСПС. Нет 
сомнения в том, что трудящие
ся города в ответ на высо
кую награду сделают 1980 год 
годом ударной работы, работы 
по-ленински и успешно спра
вятся с поставленными задача
ми.

После доклада начались 
прения. Первой выступила за 
ведующая отделом культуры 
Л. А. Сергеева. Она подчерк
нула, что в городе создана со
лидная база для развития 
культуры, есть замечательные 
кадры. Работа проводится 
большая, но резервов еще не
мало. Без должного внимания 
остаются жители городских 
окраин и поселков, существу
ет и проблема танцев. Их ор
ганизацией никто не занимает
ся. Нужен городу и настоя
щий музей.

О проблемах трудового во
спитания молодежи говорила 
на сессии директор школы 
№ 20 М. В. Панова, о задачах 
строителей в завершающем го
ду пятилетки рассказал на
чальник УКСа нефтехимиков
С. И. Погосянц. На сессии 
такж е выступили бригадир 
СМУ-5 В. Г. Серездннова, 
слесарь нефтеперерабатываю
щего завода Н. И. Чехов, за 
ведующая отделом торговля 
горисполкома Д. М. Васьков- 
ска я и другие депутаты.

В принятом решении опре
делены конкретные меры по 
устранению отмеченных недо^ 
статков.
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В С В Я ЗИ  с рядом  причин в 
объединениях энергоанстем, 

в составе которых с октября 
197^v года работает наш а систе
м у  1оздалось трудное полож е
ние в снабжении электрической 
и тепловой энергией. План от
пуска электрической энергии И р
кутской энергосистеме устанавли
вается на каж ды й день. В за д а 
нии указы вается разрешенное 
потребление и нагрузка в часы 
мак 'м ум а.

В г ^сто ящ ее  время энергоси
стем* '•'превысила отпуск электро
энергии против задания на 38 
млн. квт-ч. Согласно указанию в 
случае превышения заданного 
плана потребления энергосисте
ма обязана компенсировать до
пущенный перерасход за счет ог
раничения собственных потреби
телей, поэтому частичная компен
сация перебора и превышение на
грузок производятся ежедиевно 
на 24 предприятиях на величину 
от 120 до 200 мегаватт в течение 
8 часов.

Однако эти принудительные ме
ры не даю т долж ного эффекта 
по снижению потребления. И р
кутская энергосистема оказалась 
в исключительно трудных усло
виях. Необходимо для обеспече
ния заданного режима всем по
требителям—от бытового абонен
та до производственного объеди
нения—принять незамедлительные 
меры по снижению потребления 
и нагрузок. Бесхозяйственному,

расточительному расходу энергии 
не долж но быть места. ьсли 
не будут приняты меры по сни
жению потребления в пределах 
заданны х величин, энергосистема 
будет применять более глубокие 
ограничения.

По имеющимся данным, потре
бители Иркутской области имеют 
возможность за счет упорядоче
ния режимов потребления, лик
видации фактов расточительства 
и бесхозяйственности обеспечить 
потребление в пределах заданных 
величин. Так, до сего времени на 
строительстве Ангарска продол
ж ается практика ведения отде
лочных работ с применением для 
отопления электрической энергии. 
Остекление выполняют в одну 
нитку, здания утепляются плохо. 
Отделочные работы затягиваю тся. 
Постоянное отопление подается 
с большим опозданием, а элек
троэнергия, которой так не хва
тает, расходуется.

Строители свою бесхозяйствен
ность объясняю т наличием неог
раниченных лимитов. Видимо, 
вышестоящие организации зар а
нее планируют им расточитель
ство. Нами поставлен вопрос о 
пересмотре таких лимитов. В де
кабре, когда объединение «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез» перерасхо
довало лимит, мы проверили ав 
тотранспортное предприятие объе
динения и обнаружили: освеще
ние в обеденный перерыв не вы
ключается, без надобности рабо

КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ
Д ли начала несколько выдержек из писем: <13 января

1979 года купила цветной телевизор. Три дня смотрели
прекрасно, а потом пошли схождения по мукам». Вызвали 
мастера — вызывайте антенщика. Вызвали антенщика — 
вызывайте мастера. Вызвали мастера — везите в мастер
скую. В мастерской: «Нет мест». Наконец дождались, после 
ремонта работал телевизор хорошо, но недолго. А потом 
все сначала. Год промотала нервы, сколько еще можно?». 
С таким письмом обратилась в редакцию жительница 88-го 
квартала А. М. Попова.

«Телеателье работает 6 9 до 18 часов. Чтобы попасть в 
него, надо отпрашиваться с работы. Сначала телевизор
ремонтировали по гарантии, затем начались выплаты по 
5, 7, 10 и т. д. рублей. Причем вновь приходящий мастер 
ругал предыдущего. Попросила поставить телевизор на або
немент, но легче от этого не стало. М ытарства продолжают
ся и по сей день.

ПОМЕХИ НА ЭКРАНЕ
Почему никто не спросит с руководителей этой органи

зации и с самих ремонтников об ответственности перед людь
ми за тот моральный ущерб, который они наносят халатным 
отношением к своим обязанностям?»— пишет В. В. Баж енова, 
жительница 91-го квартала. •

Ж ители дома № 19 квартала 93 обращ аются в редакцию 
за помощью отремонтировать антенну. Они два года уже не 
смотрят нормально телепередачи и куда бы ни обращались— 
все бесполезно. Все остальные письма в том же духе.

И вот мы в телеателье. Преклонных лет женщина сидит 
рядом с отремонтированным телевизором. Это Н адеж да 
Алексеевна Цыганова, участник Великой Отечественной вой
ны. 21 февраля ей обещали сделать телевизор — не сдер
жали слово, была 25 — не готов, а 28 февраля получила. 
Выдали в 11-45, пообещали увезти на машине. Сколь
ко слез пролила женщина, упрашивая, но наталкивалась на 
глухую, непробиваемую стену: «Как появится машина, так 
увезете свой телевизор».

Машина приезжала, уезж ала, а женщина все сидела... 
И только после вмешательства главного инженера А. А. 
Бедарева телевизор был отправлен.

На просьбу прокомментировать письма А. А. Бедарев 
назвал ряд причин, мешающих четкой службе ремонта. Сре
ди «них нехватка дефицитных запчастей, неудовлетворяющее 
требованиям помещение, пока еще кустарный метод ремон
та, не поставленный на конвейерную службу.

Прием заказов — одно из самых слабых мест ателье. 
Город растет, и поездка из одного конца в другой требует 
много времени. Если ты задумал, скажем, отвезти на при
емный пункт неисправный телевизор, то тут возникает 
довольно сложная задача. Это можно сделать только в 
двух пунктах приема.

Кроме того, часы работы довольно неудобны: открывают
ся пункты, когда люди спешат на работу, а в 6 вечера уже 
вешают, как говорится, замок.

Справедливости ради надо сказать, что в последнее вре
мя нагрузка на телеателье значительно увеличилась. Вто
рое, что бросается в глаза, — слабое техническое оснащение, 
неудовлетворительное снабжение его деталями н запасными 
частями, что ведет к значительному продлению сроков ре
монта. Н<\ это не дает права ни мастерам, ни руководству 
пренебрежительно относиться к посетителям, делать ремонт 
на низком профессиональном уровне.

тает вентиляция, конденсат сбра
сывается в канализацию. Это 
имеет место и на других пред
приятиях.

Выработка тепла от вторичных 
энергоисточников в объединении 
снижена в 1979 году по сравне
нию с 1978 годом на 50 тыс. 
Гкал. Несмотря на указания пра
вительства, допускаются излише
ства в наружном 
уличном освеще
нии, осветитель
ной рекламе.

К ак показали 
проверки, на боль
шинстве предприя
тий не приняты ме
ры по выполнению 
директивных ука
заний. Большинст
во руководителей 
об этих докумен
тах даж е не зна
ет. На 8 января
1980 года в Энер
госбыт представи
ли планы оргтех- 
мероприятий по 
экономии энерго
ресурсов только 
хлебоко м б и н а т,
П РП  И ркутск
энерго н АЭМЗ, 
хотя все должны 
были представить

эти мероприятия в декабре 1979 г.

Мы вынуждены были запросить 
эти мероприятия через горком 
КПСС. После чего планы пред
ставили еще 9 предприятий. К а
чество этих мероприятий низкое, 
нет расчетов, подтверждающих 
экономический эффект. А показа
тели для участия в областном 
соревновании по экономии энер
гии за IV квартал представили 

лишь объединение «Ангарскнеф- 

теоргсинтез» н завод строймате

риалов.

В декабре перерасходовали ли
мит электроэнергии нефтехимики

— 14 млн. квт-ч, ГПТУ-35 — 
13240 квт-ч, ТУ-4 — 14430 квт-ч, 
Ангарское пассажирское авто
предприятие — 4320 квт-ч, Втор- 
чермет — 3053 квт-ч.

Следует отметить, что нами 23 
января, 1 февраля, 1 марта, 1 
апреля этого года были и ,0удут 
представлены в директивные ор
ганы сообщения о выполнении 
распоряж ения от 27 декабря. 
Не приходится завидовать тем 
руководителям, у которых ис
пользование энергии не отвечает 
требованиям времени.

И. СУСЛОВ, 
начальник Ангарского отделе

нии Энергосбыта.

И

ВАРДЕЙЦЫ 
1ЯТ КАЕТ КИI

4 НЯ Евдокимова после

средней школы пришла 

работать ученицей слесаря 

КИП в коллектив газового за 

вода нефтехимиков. Сейчас 

она работает слесарем второго 

разряда, борется за  звание 

ударника коммунистического 

труда. Она секретарь комсо

мольской организации цеха.

Фото М. ЛЕРМ ОНОВА.

«МОЛНИЯ» В САПОГЕ
D  НИМ АНИЕ привлекла
®  очередь на выдаче гото

вой обуви, бурлившая негодо
ванием. Навстречу мне выб
рался обладатель дамских са- 
пожек, который с возмущени
ем пронес их вновь в пункт 
приема.

Интересуюсь, что случилось. 
Владимир Михайлович Корча- 
нов объясняет:

— 6 февраля сдал женские 
сапожки — сделать набивки 
и заменить замок. Пояснял, 
что в замене нуж дается пра
вый. 27 февраля истек срок 
готовности. Приезжаю и слы
шу в ответ: «Не готовы, при
ходите завтра». Пришел в обе
денный перерыв. По непонят
ным причинам пункт выдачи 
открыли с опозданием после 
обеда на 25 минут. Естествен
но, создалась очередь. К аж 
дый старается приехать не в 
ущерб своему рабочему вре
мени. Получаю сапожки, за 
мок не заменили. Пришлось 
снова сдать их в ремонт. 
Сколько времени придется еще 
потратить, неизвестно.

Анна Корнеевна Чекалова 
говорит:

— Сдала мужские сапоги— 
заменить подошвы. Обещали 
сделать через 7 дней. Срок 
продлился еще на 2 дня.

В разговор вступает П. С. 
Л азарев:

— Сапоги получил, прохо

дил буквально 2 дня — подо
шва в двух местах лопнула. 
Пришлось вновь нести в ре
монт. Сегодня обещали сде
лать, но впустую потратил 
время.

Беседуем с начальником 
обувного цеха А. С. Старо
дубцевой:

— Большинство недоразуме
ний исходит из того, что цех 
сейчас переживает тяж елое 
положение в связи с реконст
рукцией помещения, — гово
рит Анна Степановна. — Во
обще отказать населению в 
ремонте обуви мы не можем. 
И выполнить заказ в срок не 
в силах. Но однако следует 
сказать, что приемщицы не 
всегда внимательны.

— М ожно ли избавиться от 
жалоб?

— Вполне. Вот в сегодняш
нем случае, к примеру, на кви
танции следовало указать, ка
кой сапог нуждается в замене 
«молнии», и недоразумения бы 
не возникло. Это мелочь, но 
человек уже не потерял бы 
лишнего времени н нервов.

К ак видите, ничем иным, 
кроме как халатностью и не
распорядительностью, нельзя 
объяснить эти сотни часов, 
похищенных у населения по 
вине работников цеха. Д а и 
только лн часов?

D  А ТЕЛ ЬЕ «Людмила»
°  иногда так обслуж ат, что 

рука заказчика тянется тут 
же написать жалобу.

Т. С. Сизых заказала в 
этом ателье для дочери жилет 
с юбкой. Д ве примерки — и 
дочь со слезами на глазах 
несет свой испорченный кос
тюм. Через неделю возвращ а
ют костюм обратно в ателье 
для исправления брака. З а 
кройщица тов. М олоканова 
решила на скорую руку уст-

ШЕЙТЕ САМИ
ранить брак. Но юбка оказа
лась хуже прежней. Дочь по
стеснялась отказаться от та
кой юбки, а специалисты своего 
дела не постеснялись вручить 
испорченную вещь.

Пришлось во второй раз не
сти юбку на переделку. На 
этот раз тов. М олоканова при
гласила для «консультации тех
нолога и с его помощью ис
правила брак. Ю бка стала 
чуть лучше прежней, но не 
настолько, чтобы считать ее 
сшитой в ателье первого раз
ряда.

Когда Т. С. Сизых принесла 
юбку в третий раз, чтобы от
казаться от нее, прошло 13 
дней. А по существующему в 
ателье порядку возврат прини
мают по истечении не более 
10 дней.

В конце концов Т. С. Сизых 
написала письмо в редакцию. 
М ожет быть, эта короткая з а 
метка натолкнет работников 
ателье «Людмила» на размыш 
ления, и они придут к выводу, 
что так шить нельзя? А то 
ведь Т. С. Сизых посылает 
дочь учиться на курсы кройки 
и шитья, убедила ее, что луч
ше шить самой.

ОТ РЕД А К Ц И И :
-------------------------------------------------------1

Сегодня оценка деятельности службы быта, к сожалению, ориентирована на пресловутый «вал», 
Не учитываются доступность услуги, культура обслуж ивания, сбереженное заказчиком время. 
Все описанные трудности принято считать «мелочами». Но, признаемся, от них часто эависят 
настроение и здоровье людей, они съедают немалую долю наших душевных сил я  времени. Ииа« 
че говоря, они социально вредны и уж е потому требуют решительного искоренения.

Редакция надеется, что сегодняшняя публикация найдет живой отклик у читателей и работ
ников службы быта и они поделятся своими наблюдениями и мыслями о том, как улучшить 
работу в сфере бытовых услуг.
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П О Б Е Д Н Ы И  ТУРНИР
В ТЕЧЕН И Е двух дней 

100 спортсменов из мно
гих городов Сибири и Д аль
него Востока вели борьбу за 
призовые места на турнире по 
дзю-до, учрежденном комите
том ВЛКСМ  и комитетом 
ДОСААФ производственного 
объединения «Ангарскнефте- 
оргсинтез».

Во всех весовых категориях 
борьба носила бескомпромис
сный характер. Особенно боль
шая ответственность возлага
лась на дзюдоистов СК «Анга
ра», так как непосредственно 
в боевой обстановке велись 
съемки будущего кинофильма 
о детско-юношеской спортив
ной школе «Победа» произ-

-

водственного объединения «Ан-
гарскнефтеоргсинтез».

Чем ближе к финалу, тем
труднее давались оценки «ва- 
за-рн», . «юко», «кока» и
весомей. становилась каж дая 
победа. Дзюдоистам, добив
шимся права бороться в фина
ле, приходилось за один день 
проводить по 5—7 схваток.

В турнире на личное первен
ство спортсмены школы дзю
до города Ангарска завоевали 
наибольшее количество призо
вых мест. Из них 4 первых, 
3 вторых и 5 третьих. Чемпио
нами турнира в порядке весо
вых категорий стали Владимир 
Осипов — СК «Ангара», Юрий 
Koj-бнн — Хабаровск, Андрей

шшшшлшшшшикшишгшш
Коровников — Красноярский 
край, Юрий Гусев — СК «Ан
гара*», Александр Пивкин — 
СК «Ангара», Евгений Самой
лов — Новосибирск и Олег 
С аф о н о в  — СК «Ангара».

Н аграж дали победителей и 
призеров соревнований пред
седатель профкома объедине
ния Е. Е. Ш агалов, замести
тель генерального директора 
С. И. Погосянц, председатель 
городского комитета физкуль
туры и спорта А. И. Клешков, 
секретарь комитета ВЛКСМ 
объединения . С. Б. Федоров, 
председатель комитета
ДОСААФ объединения Л. А. 
Жилин, ветераны Великой 
Отечественной войны И. П. 
Ермаков и Б. К. Бадмаев.

В конце первого дня сорев
нований при переполненных 
зрителями трибунах состоя
лись показательные выступле
ния по борьбе каратэ, в кото
рых участвовали спортсмены 
СК «Ангара».

В. НЕВЗОРОВ, 
директор ДЮ СШ  дзю-до.

ПУТЕВКА В ФИНАЛ
■

ОДН И М  из многих видов соревнований 24-й спартакиа
ды школьников 1962— 1964 годов рождения были игры 

по баскетболу. На базе школы № 5 проходили соревнова
ния среди девушек, в которых приняло участие 15 команд.
В финал вышли 4 команды — школ № 5, 6. 27, 39. За  
первое и второе места боролись школы №  5 и 27. Пере
играв своих соперников в скорости и в точности бросков, 
команда девушек 5-й школы заняла первое место. Главный 
секретарь соревнований тренер ДЮ СШ  И. Н. Одинцова /  

, победителям вручила переходящий кубок и диплом первой 
степени, а все члены команды награждены грамотами.

Команды юношей были разделены на три подгруппы. 
Предварительные игры проходили в школах № 2, 4 и 37. 
За путевки в финал городских соревнований боролись 19 
команд и лишь по две вошли в зачет. Это школы № 2, 5, 
19, 20, 27, 37. В упорной борьбе школы № 2 и 37 набрали 
одинаковое количество очков, а встреча между ними закон
чилась со счетом 37:36 в пользу школы № 2. Итак, первое , 
место у команды школы № 2, второе — у команды школу^* 
№ 37, третье — у 5-й. Главный судья соревнований тренв^ 
ДЮ СШ  А. Т. Ульянов вручил победителям переходящий 
кубок и диплом первой степени. Победители городских со
ревнований — школы № 2 и № 5 заслужили право защ и
щать честь нашего города на областных соревнованиях, ко
торые пройдут одновреме»*но в Ангарске и Иркутске.

Н. СОЛОВЬЕВ, 
учитель физкультуры школы М  4.

З А  Р У Л Е М Ю Н Ы Е
L i  ОМАНДА Ангарской СЮТ приняла уча- Костя Константинов. Но их подвела техника, 

стие в проходившем в городе Свободном По замечанию тренера команды А. А. Квашен- 
Амурской области первенстве Сибири и Даль- ко, у нас в городе, к сожалению, не уделяется 
него Востока по картингу среди ш к о л ь н и к о в . В достаточного внимания этому классу машин, 
этих соревнованиях участвовало 18 команд. _  Очень хотелось бы, — сказал А. А. Ква- 
Ангарчане, впервые выступавшие в такого рода шенко, — чтобы побольше младших школьников 
соревнованиях, заняли пятое место. освоили этот самый маленький гоночный авто-

Неплохие результаты показали наши спорт- мобиль. 
смены в классе 125 куб. см. В полуфинале Старшая группа спортсменов, выступавшая 'В 
Илья Савин выиграл все пять заездов и занял классе машин 125 куб. см, добилась таких ре- 
в личном зачете четвертое место, а Юрий Му- зультатов: Вячеслав Вершинин занял 3-е место, 
зычук — седьмое. Результат хороший, так как в а Виктор Плужников — пятое. Оба выполнили 
стартах по этому классу приняло участие 48 норму кандидата в мастера спорта, 
гонщиков. А. КАПУСТИН,

Большое мужество и волю к победе проявили методист СЮТ.
наши самые юные спортсмены Сережа Усов, На снимке: старт дан. Фото автора.

£

У В Л Е Ч Е Н Н Ы Е

НЕБО издавна манило че
ловека, но полеты стали 

возможными только с развити
ем науки и техники. В насто
ящее время развивается новый 
вид спорта — дельтаплане
ризм. Есть такие энтузиасты 
и у проектировщиков строи
тельства.

Вячеслава Чепигу еще в 
школьные годы заинтересова

ла книга «Как летать на пла
нере». А в 1971 году в ж урна
ле «Техника — молодежи» 
появилась заметка «Ловящие 
ветер». Это было краткое со
общение о первых полетах на 
дельтаплане в далекой Авст
ралии. И фото — летящий че
ловек на аппарате. Д ля Вяче
слава это была искра, что
бы зажглось большое желание

летать самому. Он сразу на
чал строить свой первый лета
тельный аппарат. Деревянная 
конструкция с матерчатым ку
полом не могла взлететь д а 
же с крутой горы. Тогда 
Вячеслав подцепился за лег
ковую машину и взлетел.

Одна за другой следовали 
поломки, но полеты продолжа
лись. Ремонт — полет, полет

— ремонт. К этому времени у 
него появились единомышлен
ники Г. Егорычев и М. Зарай
ская. Постепенно конструкцию 
аппаратов улучшали.

Энтузиасты уже принимали 
участие в соревнованиях. Бы 
ли в Лениногорске в 1977 го
ду, а в 1978 году в Кызыле 
и Братске.

В настоящее время у проек
тировщиков строительства соз
дана первая в городе секция 
дельтапланеризма под нача

лом В. Чепиги. Много трудно
стей в работе секции. Нет не
обходимого помещения и хо
роших материалов. Городскому 
комитету ДОСААФ нужно 
взять секцию под свою опеку, 
тогда будет видна работа сек
ции в полную силу. На ее ба
зе можно будет создать го
родскую секцию дельтаплане
ризма.

Ю. ЧЕРН О БЕРЕВ С К И И , 
слушатель отделения жур

налистики.
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КОМ СОМ ОЛЬЦЫ  И М О ЛО ДЕЖ Ь!
Вас ж дут Всесоюзные ударные комсомольско-молодежные 

стройки Сибири БАМ, Усть-Илимск. 3 апреля Ангарский 
ГК ВЛКСМ направляет комсомольско-молодежный отряд 
на строительство Усть-Илимского лесопромышленного комп
лекса. •

По вопросам комплектования обращаться в Ангарский 
ГК ВЛКСМ, кабинет № 11, телефон 2-30-83.

|ТЕЛЕВИДЕНИЕ| трио баянистов. 16.40—«Мелодии 
солнечных красок». Телевизион
ный фильм о творчестве народ
ного художника СССР М. Сарья- 
на. 17.30—Ленинский универси
тет миллионов. «С именем Л е
нина». 18.00—«Когда медвежонок

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

2-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
17.00—Цв. тел. «Войдем в* мир 
музыки». 17.45—«Дороги творче
ства». 18.45—«Конец блефа». До-

с з ш ш в
«МИР» — Москва слезам не 

верит (2 серии). 10, 13, 16, 19,
21-50.

ЧЕТВЕРГ, 13 марта 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
8.00 — «Время». 8.40—Утренняя проснется». Мультипликационный
гимнастика. 9.05—«Отзовитесь, фильм. 18.15—«Сегодня в мире».
горнисты1». 9.35—«Доверие*. Ху- 18.30—Премьера телевизионного
дожественный фильм. 11.05— П. документального фильма «Выбор кументальный фильм. 19.00—
Чайковский. «Итальянское кап- варианта». 19.20— Чемпионат ми- «Приангарье». 19.30—Д ля детей.

«ПОБЕДА» — Молодая жена. риччи0». 11.25—Новости. 14.00— ра по фигурному катанию. Пар- «Приключения пса Цивиля».
10, 12, 14, 16, 18, 20, 21-00 (удл. Новости. 14.20—«По Сибири и ное катание. Передача из ФРГ. Многосерийный художественный

Ваша профессия сотрудник Дальнему Востоку». 15.10 — 20.30—«Время». 21.05 — Встреча фильм Польского телевидения.
«Ш ахматная школа». 15.40— с писателем Ю. Нагибиным в 3-я серия. 19.55—М. Горький.
«Наставник». Телевизионный жур- Концертной студии Останкино. «Мещане^. Телевизионный фильм-
нал. 16.10—Играет уральское 22.30—Новости.

милиции). 

«ОКТЯБРЬ»
ключенческого

— Д екада при- 
фильма — Как спектакль.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Любовь украсть миллион (2 серии, США).
моя, печаль моя (СССР — Тур
ция). 15 (удл.), 17-20, 19-10, 
20-40. Доктор Айболит. 15-10.

«ГРЕНАДА» — Таежная по
весть. 12, 16, 18, 19-50
(удл.), 22. Маленький сержант. 
10. Сердце матери. 14.

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч» — 
М олодая жена. 10, 12, 14, 16, 18, 
20. 21-50. Зал «Восход» — 
С любовью. 11-60, 17, 18-50,
20-40 (удл.). Доктор Айболит.
10-10,15-25.1 М олодая гвардия 
(1-я серия). 13-40.

15, 17-30, 20. Куда идет слоне
нок. 10-30, 15-20.

«ПИОНЕР» — Приключения 
Нуки. 10, 12, 14, 15-30. Гараж 
(кинокомедия). 17-40, 19-40,
21-30.

Д К  НЕФТЕХИМИКОВ — От
ряд особого назначения. 15, 17,
19.

ДК  «ЭНЕРГЕТИК» — Горбун.
16, 20. Безумие (хроникально- 
документальный). 17-30. Ну, по
годи! 14-30.

В Ангарском горкоме комсомола имеются путевки, по кото
рым можно совершить круиз «Из зимы в лето» с 4 по' 19 апреля. 
Маршрут из Владивостока через Филиппинские острова к эквато
ру без захода в иностранные порты. Стоимость путевок от 326 
рублей до 416 рублей в зависимости от классности кают.

Круиз «Одесса — Батуми — Одесса» с 9 по 20 мая. Ориентиро
вочная стоимость путевки 220 рублей.

Обращаться в ГК ВЛКСМ или по телефону 2-48-95.

В орещу, 12 марта, в общест
венной приемной редакции газе
ты «Знамя коммунизма» прием 
посетителей будет вести М урато
ва Юлия Федароюна, с 14 до 
18 часов.

Меняю 2-комнатную квартиру 
(28,7 кв. м) на 2-комнатную 
меньшей площади. 1-й этаж  не 
предлагать. Обращаться по ад 
ресу: 32-21-7 или по телефону 
2-44-34.

А ДРЕС РЕД А КЦ И И : улица Ленина, 43. Телефоны:
редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 2-21-37; 
ответственный секретарь и отдел информации 2-55-57;
отдел партийной и комсомольской жизни 2-51-67;
промышленный отдел — 2-29-28; бухгалтерия и обществен
ная приемная — 2-45-83; отдел культуры и быта 2-42-37;
фотолаборатория я машбюро— 2-53-31; корректоры—2-20-68.

Коллектив Ангарской . базы 
объединения «Иркутскрыба» 
выражает глубокое соболезно
вание старшему экономисту 
Сойниковой Лидии Григорьев
не по поводу смерти 

матери

Дирекция магазина № 77 
орса нефтехимиков выражает 
соболезнование родным и 
близким по поводу смерти ве
терана труда

ПЕРЕВАЛОВОИ 
Анны Степановны

Коллектив железнодорожно
го цеха производственного 
объединения «Ангарскнефте- 
оргсинтез» с глубоким при
скорбием сообщает о смерти 

ВАСИЛЬЕВА 
Георгия Матвеевича 

и вы ражает соболезнование 
родным и близким покойного.

Анг

а в  10089.

я гапогра фия упрааления издательств, полиграфии я книжкой торговли Иркутского облисполком».
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